

# やんばる東村アドベンチャーラリー 2017

## ■チャレンジクラス 優勝チームコメント

Ainary 宮里 正克さん

アドベンチャーラリーへの興味が出たのは、東日本大震災のボランティア活動で、現地に行けば食べ物や飲み物は何とかなるだろうと、安易に考えて何も装備せずに入った時に、事前装備の大切さ、持続可能な体力の必要性を感じた思いが切っ掛けでした。

実際に第1回東村アドベンチャーラリーに参加してみると、最小限のエネルギーや携行する飲水の量だけでなく、仲間との連携、地図を見ながら精神的にも鍛えられる素晴らしいトレーニングだと感じました。

しかし、第2回、第3回と継続して参加していると、マラソンやトライアスロンに無い競技性の楽しさに触れることができ、今ではアドベンチャーラリーの魅力に、どっぷりハマってしまいました。

いつの日か、仲間と他府県で開催されているアドベンチャーラリー参加の夢を描くためにも、これからも継続して東村アドベンチャーラリーには、参加し続けますので、関係者の皆さんよろしくお願い致します。

Ainary 前田 靖さん

メンバー3名とも、各カテゴリーの経験者ということもあり、うすっぺらなプライドをかけて毎回参加させて頂いてます。うちの大好きな山川海というステージを駆け巡れることは最高に幸せです！これからも連覇目指して、日々のトレーニングを頑張っていきたいです☺

Ainary 仲宗根 清雄さん

広大なエリアで大自然を満喫できるアドベンチャーラリー！！

素晴らしい大会で良い結果を残せて嬉しいです。

もちろん来年も出場して、連覇目指します！